

Pág.: 4 Cm2: 238,9 Fecha: 28-01-2025 2.800 Tiraje: Medio: Diario Chañarcillo Lectoría: 8.400 Diario Chanarcillo Favorabilidad: No Definida

Supl.: Noticia general

Título: 50 años entregando servicio automotriz de primer nivel en Copiapó

## Empresario mecánico Fernando Vallejos: 50 años entregando servicio automotriz de primer nivel en Copiapó

on el entusiasmo y satisfacción de brindar servicios de primer nivel en la mecánica y la electromecánica automotriz, se encuentra el empresario copiapino Fernando Vallejos Vallejos. Tiene un poco más de 70 años de vida, de los cuales hace medio siglo se dedica a este oficio que ha aportado a su vida un sin fin de experiencias y satisfacciones.

66 Después de haber empezado a traba-

jar siendo dependiente de un jefe, en un pequeño taller desde el año 1968 hasta mediados de 1974, tuve la idea de independizarme", recuerda Fernando con nostalgia. "Aprendí bastante con él, especialmente haber salido fuera de Copiapó y llegando a Codelco, Chuquicamata o incluso Codelco Salvador. Me independicé y llegué a un taller de avenida San Román con cuatro trabajadores que me siguieron para poder hacer una sociedad en el 74'. Esto fue creciendo y fui llevando la batuta de ser el jefe y trabajar en equipo, todos para uno", agrega al recuerdo de sus inicios en el rubro que hasta hoy realiza con pasión.

Con el correr de los años este lazo con las empresas mineras tampoco desapareció, pues, el empresario de Copiapó explica que sigue entregando sus servicios profesionales a este rubro, lo que le ha permitido seguir expandiendo su círculo de clientes y el reconocimiento de su negocio.

En la actualidad tiene su taller de mantenimiento y reparación de vehículos, Servimotor-Multicars Servicios, ubicado en calle O'Higgins Nº 1580 de Copiapó, donde atiende todo tipo de vehículos motorizados desde la 08.30 hasta las 20.00 horas de lunes a viernes

Allí es acompañado por un equipo de cuatro profesionales de primer nivel, que entregan sus conocimientos y experiencia en pro de dar solución al problema que presenta cada vehículo que llega al local.

66 Hemos ido avanzando, de acuerdo a los conocimientos y también ir avanzando con los vehículos modernos. Lo que quiero es que se me reconozca ese mérito de tener 50 años en la mecánica. Quiero que se reconozca en vida a quien por 50 años ha entregado servicios en la gama automotriz", expresó Vallejos.

De esta forma llegan al taller Servimotor-Multicars Servicios clientes particulares y empresas que, en busca de soluciones, son atendidos con gran amabilidad por el empresario y los trabajadores, tras lo cual el cliente sale plenamente satisfecho. Pues, su atención va dirigida a los temas de la mecánica automotriz y electromotriz.

Con su gran trayectoria detrás, el empresario expresó sus aspiraciones para seguir fortaleciendo esu negocio con la preferencia de las personas y a través de otras instancias

66 que apoyen a este humilde servidor en apoyo para salir adelante teniendo más herramientas que se requieren. Tener más apoyo, ya sea por Sercotec, que le ayude a uno. He prestado diversos servicios, por ejemplo durante el aluvión fue el único taller mecánico atendiendo entregando sus servicios. Atendimos a cientos, por no decir miles, de vehículos", dio cuenta.

Pues, las capacidades de Fernando Vallejos también han sido reconocidas en otros países, tales como España, Portugal y México, por gremios de la mecánica, donde compartió experiencias que posteriormente las ha volcado a sus clientes en Atacama.

Finalmente, el empresario mecánico apunta su visión a las necesidades que tendrá el rubro en un futuro, donde la actualización en los procedimientos serán fundamentales para seguir posicionándose

66 Tiene que haber una buena capacitación para atender, o si no nos vamos a quedar en el pasado y traer extranjeros que vengan a hacerle la mantención a los vehículos electrónicos, a los buses y camiones, automóviles eléctricos. Esos cursos no son gratis, por lo que deben hacerse alianzas. Esto se puede financiar con recursos del estado a través de organizaciones sin fines de lucro. Se deben actualizar los conocimientos de los mecánicos, que los talleres tengan su ambiente laboral de buena forma, tal como existen en Europa donde parece clínicas de primer nivel. Además los mecánicos están muy bien pagados y tienen prohibido salir a la calle a hacer pegas", concluyó.

